



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 120  
27 de junio de 2023

## **La Facultad de Ciencias Agrícolas celebró su 92 aniversario**

Durante la semana del 19 al 23 de junio, la Facultad de Ciencias Agrícolas de la Universidad Central del Ecuador, UCE, llevó a cabo una serie de eventos y charlas en conmemoración de los 92 años de existencia. La agenda incluyó charlas académicas y actividades como la feria agro turística.

La sesión solemne para conmemorar su aniversario se realizó en el Teatro Universitario el día 22 de junio. En dicho evento existió la participación de las autoridades de la Universidad, de la Facultad, así como de invitados externos como Pablo Beltrán, Presidente del Consejo de Educación Superior, CES. El rector de la UCE, Dr. Fernando Sempértegui, destacó que la Facultad de Ciencias Agrícolas tiene un prestigio y reconocimiento internacional que se ha ganado en estos años, muestra de ello es que pronto abrirá el primer doctorado de la UCE en conjunto con una de las universidades más reconocidas en el mundo en el tema agrícola como es la Universidad Wageningen de Países Bajos y del Colegio de San Luis de México.

Durante las intervenciones, el decano de la Facultad, Ing. Carlos Montúfar, se comprometió a fortalecer la formación de profesionales en agronomía y turismo que respondan a las necesidades del país y para ello también anunció pronto que iniciará la construcción de los edificios nuevos en el Centro Docente Experimental La Tola en Tumbaco a donde se trasladará como la primera Facultad a este campus.

El estandarte de la Facultad recibió una condecoración especial otorgada por el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura por los 92 años de trabajo en beneficio de la juventud y del sector agropecuario ecuatoriano. Además, se homenajeó al personal administrativo, comunidad estudiantil y docentes activos y retirados que han brindado sus servicios.

Además, el 21 de junio se llevó a cabo las "Jornadas Científicas Agroturísticas" espacio en el que Expertos compartieron sus conocimientos y experiencias científicas a estudiantes de Agronomía y Turismo. Las charlas de turismo se realizaron en el Campo Docente Experimental La Tola, CADET, en Tumbaco. Finalmente, esta serie de eventos culminaron con una Feria Agroturística en el mismo espacio, en el cual estudiantes de las carreras de Agronomía y Turismo, emprendedores, empresas, presentaron sus proyectos y emprendimientos a los visitantes.

**J.S**

